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APPELS À TÉMOINS

MÉTHAMPHÉTAMINE TÉMOIGNAGES

  Par Profil supprimé Posté le 08/10/2018 à 14h40

Bonjour, je me permet de faire appelle à vous car j'effectue un TPE (travaux personnels encadrés) sur le thème des addictions plus
précisément sur la méthamphétamine et ses dérivés, je cherche donc à recueillir des témoignages d'anciens addicts ou en voie de
sevrage. Je voudrais savoir si vous auriez des personnes avec qui me mettre en relation, dont l'anonymat sera bien évidemment
préservé. Bien à vous.

2 RÉPONSES

Profil supprimé - 08/11/2018 à 06h32

ola l'ami(e)!!!!

je me permets de te répondre mais je risque de ne pas satisfaire à ta demande initiale vis à vis de ton TPE ( c'est pour le bac ça non?)

Je t'explique:

la metamphetamine (meth crystal etc , cf la légendaire série breaking bad) est une drogue extrémement rarissime en France... ( et tant
mieux je pense quand on voit sa puissance addictive) 

Tu risque d'avoir énormément de mal à receuillir un témoignage....

il y a apparamment un tout petit peu de meth qui circulent sur Paris mais c'est pas comme aux USA où c'est plutot une drogue de pauvre
, c'est consommé dans des milieux trés hypes et fermés (généralement dans des partouzes homos, dixit un professionnel qui est venu
nous montrer comment on analyse une drogue dans l'assos de rdr où j'étais bénévole sur Lille)

donc bon courage!!! à ta place je changerai le sujet de ton TPE ( changes de substances fait l'étude sur une drogue plus consommé
comme extas ou LSD par ex, sur ces 2 drogues là ya des choses hyper intéressantes à savoir notamment vis à vis de leurs découvertes
par les chimistes et des expérimentations qui ont été réalisés avec )

Pour t'aider du peu que je peux cela dit... j'ai lu des gens de Paris témoignés de leurs consos de métamphétamines sur les forums du
site internet " psykoactif" , éssaie d'aller y jeter un oeil... Aprés apparamment , la meth c'est un peu plus courant dans les pays de
l'europe de L'est , République Tchéque notamment....à voir.... mais je crois que ton sujet de TPE méme si il pourrait étre intéréssant,
risque de ne pas étre dans la réalité des usagers de drogue en France...

Voila, je me suis permis de te répondre sur ce que je sais du sujet, ne baisses pas les bras cela dit pour tes études et ton TPE à faire

avec tes potes.... tiens nous au jus de ce que tu trouves quand méme et bon courage l'ami  gardes la péche et surtout TAKE
CARE!!!!!!

Profil supprimé - 26/11/2018 à 14h20

Merci beaucoup pour votre réponse!
Étant donné que nous ne nous focalisons pas sur la France, nous continuons sur notre choix initial effectivement le site psykoactif est
tres bien fait et nous a beaucoup aidé, de plus après avoir contacté pas mal de centre, clinique... on a eu pas mal de retour très utiles,
notamment des émissions radios ou de jeunes drogués étaient interrogés, les québécois sont aussi pas mal documentés et leurs sites
très bien fait!

Encore merci pour votre réponse 
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